

## Tim Pemenangan Paslon 03 Kecamatan DKB Dikukuhkan

Soni Yoner - [KERINCI.XPRESS.CO.ID](http://KERINCI.XPRESS.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 17:50



**KERINCI,JAMBI** - Desa Tanjung Pauh Mudik, Kecamatan Danau Kerinci Barat (DKB), pada Minggu (27/10/2024), menjadi saksi pengukuhan dukungan dan komitmen penuh terhadap pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci, Monadi-Murison.

Dalam acara pelantikan tim pemenangan Monadi-Murison se-Kecamatan DKB,

perwakilan tokoh masyarakat Kerinci Hilir, yaitu Safrudin, Sa'aydi, dan Aidit, menyampaikan pernyataan sikap dukungan yang tegas, mencerminkan keyakinan besar masyarakat setempat terhadap pasangan nomor urut 3 tersebut.

Acara ini dihadiri oleh ratusan warga dari berbagai desa di Kecamatan DBK, serta tokoh agama, adat dan masyarakat yang antusias menyambut acara pelantikan. Safrudin, sebagai salah satu perwakilan, mengungkapkan bahwa dukungan ini bukan hanya sekedar pilihan politik, melainkan komitmen bersama untuk membawa perubahan nyata di Kerinci.

"Kami, masyarakat Kecamatan DBK, melihat sosok Monadi dan Murison sebagai pemimpin yang memiliki visi dan integritas, siap memperjuangkan kesejahteraan seluruh warga Kerinci, khususnya di sektor pertanian dan pembangunan infrastruktur," ujar Safrudin dengan semangat.

Sa'aydi pun menambahkan bahwa dukungan penuh ini lahir dari harapan akan kepemimpinan yang dekat dengan masyarakat dan paham akan kondisi lapangan. "Kami butuh pemimpin yang peduli dan mau bekerja. Monadi-Murison hadir dengan solusi, bukan mimpi-mimpi. Ini yang membuat kami mantap memilih dan berjuang bersama pasangan ini," tegasnya.

Dia menyampaikan pesan kuat kepada seluruh tim yang baru saja dilantik untuk bekerja maksimal dalam mendukung Monadi-Murison, menyatukan visi untuk memenangkan hati masyarakat Kerinci. "Sebagai tim, kita harus bersinergi dan menjaga komitmen demi visi besar yang dibawa oleh Monadi-Murison. Kami yakin, dengan kekompakan tim di Kecamatan DBK, kemenangan bukan hanya sekedar impian," tukasnya.